
Диалог о будущем образования 

Здравствуйте уважаемые родители, мамы и папы моих замечательных 

учеников. Сегодня хочу  поговорить о будущем образования… Хотя нет не 

так! Об образовании будущего - вот так! Что бы вы хотели у меня спросить в 

контексте нашей сегодняшней темы? 

- Что важнее хороший учитель или оснащенность спортзала?  

Большую роль в формировании физической культуры и значимости 

ЗОЖ в обществе я вижу у педагога (учителя физической культуры, 

инструктора). Одной из главных задач своей работы вижу изменение 

отношения к уроку физической культуры, как самих детей, так и их 

родителей.  Забота о здоровье детей – проблема государственная! И она 

должна быть социально и материально подкреплена. Хотелось бы работать в 

спортивном зале с современным оснащением, чтобы было достаточно 

инвентаря для всех видов упражнений, проводить занятия на оборудованной 

спортивной площадке у школы. За культуру здоровья надо бороться серьезно 

на деле, а не на словах. 

 Я считаю, что учитель физкультуры должен гордиться не только 

мастерами спорта, вышедшими из школьных стен, но и здоровыми людьми, 

которых он вырастил и которые так нужны нашей стране. 

- Что же такое урок физкультуры?  

Для меня это время, отведенное на общение с детьми, но общение 

необычное: через движение к положительным эмоциям. Урок физкультуры - 

это урок, где сухие строки учебной программы  превращаются в удивительные 

минуты, когда можно раскрыть талант ученика. Радостно  наблюдать за 

изменением настроя ребят, когда они входят в спортивный зал. Уходят на 

второй план неудачи, забывается двойка по математике  или  русскому языку, 

глаза радостно сияют в предчувствии того, что можно прыгать, бегать, 

заниматься физическими упражнениями, подвижными и спортивными 

играми. И за это только похвалят! Приятно видеть, как неуклюжие, скованные 

в движении на первых уроках ученики постепенно расправляют плечи, 

становятся крепче и увереннее, превращаясь в умелого и ловкого мальчишку 

или  шуструю девчонку. 

Урок физической культуры - это фрагмент естественной жизни детей, 

так как в движении дети растут, познают мир. Движение укрепляет их, а 

главное, несет здоровье и радость. Это и есть главная цель уроков 

физкультуры.  

- Что главное на вашем уроке? 

Главным направлением в своей работе я считаю реабилитацию и 

сохранение здоровья всех учеников: и вполне здоровых, и нуждающихся в 

этом, поскольку здоровье – это не только отсутствие болезней, а состояние 

полного физического, духовного и социального благополучия. 



- А для вас,  лично, какой он урок физической культуры в будущем? 

Это не погоня за результатами, а кропотливая работа над укреплением 

здоровья детей. Не навредить здоровью детей. Именно этот принцип считаю 

самым важным. Ребенка лучше «не догрузить» физическими упражнениями, 

чем «перегрузить». Нельзя давать ребенку чувствовать, будто он хуже других, 

нельзя унижать его достоинство. А вот согреть каждого, не оставить никого в 

тени, быть мудрым, очень осторожно и бережно помочь раскрыться, вселить в 

каждого ребенка уверенность, помочь в преодолении трудности и гордиться 

его успехом – задача каждого учителя и лично моя. Я уверен, что интерес 

ребенка нужно подкреплять, совершенствуя методы и приемы обучения 

физкультуре через соревновательную деятельность. 

 

 

 


